

事務局新設



我P連事務局が教育委員会「生涯学習課」
(@アビスタ) に新設されました！

右から
(小林課長)(齊藤主幹)(伊藤主任主事)(宮田さん)

みなさんこんにちは。令和5年度から事務局
になりました生涯学習課です。場所は手賀沼
公園にある、アビスタの2階になります。図
書館と同じ建物です。どんな仕事をしている
かという、公民館の学級・講座や成人式な
ど幅広い年齢層をターゲットに生涯学習事業
を推進しています。教育委員会に所属してい
ますが、小・中学校の先生方や保護者の方々
とはご縁の浅い部署だったと感じています。
PTA関係は初めての事務になります。我
P連の事務や県P連との連携事務での遅滞、
連絡漏れなど無いように進めていきたいと思
いますので、宜しくお願いします。

令和5年度新制我P

我P連新聞

第1号
我孫子市PTA
連絡協議会
市内小中17校



寺内我P連会長「挨拶

みなさんこんにちは。今年
度我P連会長を務めます。西
小PTA会長、ビッグボスコ
と寺内です。これから1年
間、会長同士お互いに親睦を
深めながら、困っていること
大変なことを共有し、解決に
向けて話をしながら、シンプ
ルに楽しく活動していけたら
と思っております。

PTAは任意団体ですので、
正解不正解はないと思ってい
ます。子供たちのために楽し
いことをやってやろう！とい
う気持ちです。とにかく、各
校会長の皆さん、肩肘はらず
に活動して行きましょう！各
校会員の皆様もPTA活動に
気軽に参加してくださいね。



7月8日(土)我P連理事会にて
会長集合！！

我P連第1回理事会

7/8にコホミン会議室に、R5第
一回理事会が開催されました。
各校校長先生とPTA会長が出席
し、今後の予定などの話し合い
が行われました。今回の議題は
主に、バレーボール交流会の件
と研究大会についてです。丸教
育長も来賓として出席頂き、改
めて学校にとってPTAの存在は

懇談会が行われました！

市長・副市長・教育長・県P・我P

6月22日(木)我孫子市役所会議室にて、星野市
長、青木副市長、丸教育長、我P連代表者で懇談会が行
われました。子供達が笑顔で楽しい学校生活が送れない
かと、イベントの話に花が咲きま
した。また、各校PTAの活動につい
て丸教育長からは、「PTAは学校と
保護者をつなぐ大事な組織と認識
しており、今後もどうか子供達の
成長を、教職員と一緒に見守り、
協力をお願いしたい。」とお話し頂
きました。我P連の中でも、事務
局や会長同士情報共有しながら協
力していきたいと思えます。



Pバレーキャプテン会議

7月15日(土)にPTAバレーのキャ
プテンが集合し、8月に行われる交
流大会の組み合わせ抽選会とルール
の確認を行いました。

8月20日(日)市民体育館にて、PTAバ
レーボール交流大会が開催されます。小
中合わせて13校(合同チーム含)が出場。
午前午後各6校ずつに分かれて
総当たり戦で行われます。
応援してくださいね！！

県Pより

6月29日(木)に千葉県
P連理事会が開催され、
寺内会長と事務局から小林
課長が出席しました。
●県Pにおける、我孫子市
の担当は第2ブロックと総
務委員会であること

●我P連新聞に
交流大会の件
●各会長より担当委員会の報告
●教育長との懇談会について
●障害者団体より懇談会希望あり
●研究大会千葉大会で、我P担当
分科会のお手伝いについて
●バレーボール
●我P連新聞に
●各P動員数について



各校校長先生も出席

●千葉県Pバレーボール大会におい
て、ポッチャ体験会も行います。